
○宮崎専務理事より、高規格道路倶知安余市道路の進捗状況について、資料の説明。

（３）町内インフラ整備に係る意見交換の実施

　　り、地元企業を活用してもらうように、３月中に挨拶に伺う予定。

　　かったものの引き続き掲載する。

　を一覧にしたパンフレットを作成する予定。

○柳沢次長より、北海道新幹線倶知安駅整備の進捗状況について、資料の説明。

　目を追加し、町内で住居に係る工事を取り扱っている事業所と、活用可能な町の助成金

○事務局より、令和３年度事業計画の各項目の実施状況について、以下の通り報告。

○新たに「町内工事事業者及び住宅関係助成金の情報発信と利用促進」（仮称）という項

○上記３つの項目については、令和４年度も継続する。

・・・ＨＰに「きゅうじん掲示板」を作成し、求人掲載希望の事業者を募り情報提供をした。

　　本体工事：東急建設㈱、電気工事：北海電工㈱、設備：三建設備工業㈱で行うこととな

・・・令和３年１０月に、阿部会頭、白木副会頭、宮崎専務理事、柳沢次長で厚生連へ要望

・・・令和３年１１月に実施した意見交換会について、町側の回答を別紙資料の通り報告。

内　容

２．その他

　　に伺ったことを報告。

工 業 振 興 委 員 会　報 告 書

加藤委員長・瀬尾委員・鈴木委員・栃木委員・古谷委員・佐藤委員委　員

　　掲載事業所７社のうち、１社は充足したため取り下げ、他６社はマッチングには至らな

令和４年２月１４日（月）　１１：３０～１２：００

倶知安町中小企業センター　ホール

事務局

日 時

場 所

柳沢次長・小山内記専・菊池

　

１．令和４年度事業計画の策定について

（２）大手工事事業者への地元受注機会拡大の検討

白木副会頭（担当）・阿部会頭・宮崎専務理事三　役出席者

（１）人手不足解消による企業間マッチングプラン検討



内 容

令和３年１０月２５日（月）午前１０時００分

倶知安町中小企業センター　研修室

職 員

状 況

日 時

場 所

出席者

加藤委員長・内山副委員長・瀬尾委員・古谷委員・佐藤委員

柳沢次長・小山内記専・菊池業務係

・羊蹄大橋の冬季通行止めを廃止し通年で通行可能にしてほしい

委 員

倶知安町との意見交換会に向けての意見、要望について

商工会議所の令和３年度事業計画のうち、社会基盤整備（インフラ整備）に係る

項目を中心に倶知安町への意見、要望について協議した。

・西１０号琴平線の今後の整備構想について

・八幡西３号における大型車両等の通行規制、または町道の拡幅

阿部会頭・白木副会頭・宮崎専務理事役 員

・大通富士見橋付近都市計画道路の直線化

・西３丁目南通りから岩尾別間の計画、構想の確認

・流雪溝の改良整備と全町網羅

・町内住宅関連助成金は手続きの簡略化、H２４年にあった改修（リフォーム）工事に

　対する補助金の復活、土価高騰による住宅関連助成金の増額

・町有地売買後の町内業者施工発注に際し、建築期限が短いので

　長くする事によって町内事業者が施工可能になるのではないか

・上下水道の改良整備と全町網羅

その他

工 業 振 興 委 員 会 報 告 書

・JR跨線橋取り壊し後の迂回路はどうなるか

・プールの建設場所はどこか

・地優賃の町有地の活用



　　　例年、年明けに行っている倶知安町との意見交換会をその時期に合わせて

　　　開催するよう調整、それまでに委員会を開催し、町有地の利活用、その他要望

　　　事項等について検討していく事とした。

工 業 振 興 委 員 会 報 告 書

内 容

令和３年５月１３日（木）　午前１０時００分

倶知安町中小企業センター　ホール

職 員

状 況

日 時

場 所

出席者

加藤委員長、内山副委員長、瀬尾委員、古谷委員、鈴木委員、
栃木委員

委 員

令和３年度の各委員会事業について審議を行った

１．人手不足解消による企業間マッチングプランの検討

　　　　昨年度から継続し、７月会員案内に求人情報提供依頼の文書を同封。

２．大手工事事業者への地元受注機会拡大の検討

　　　　厚生病院の件は要望等動いていきたい。倶知安町、商工会議所、建設業協会

　　　で厚生連へ要望するよう調整する事とした。

３．町内インフラ整備に係る意見交換の実施

白木副会頭、宮崎専務理事役 員

　　　　町の新年度事業計画に反映させるには１１月中旬には意見をあげたい。

小山内記専、菊池業務係

その他


